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A CASA DA 
CAPOEIRA

O espaço que é administra-
do pela Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer, é um 
galpão com palco, cadeiras 
e espaço para as atividades. 
Na frente, um pátio onde é 
possível jogar capoeira.

A entrada chama a atenção 
por homenagear o berimbau, 

instrumento musical usado para 
ritmar os movimentos do corpo.

Messias conta que apoiou 
a ideia da Casa devido a im-
portância da capoeira, princi-
palmente para os jovens

Página 10

Página 5

62 anos

Acesse nosso noticiário
diariamente em nossas

plataformas digitais

gazetadesantoamaro

defendendo os direitos da
cidadania e cobrando

o poder público.

Aponte a câmera e
fale conosco através

do whtasapp
    11-3892-1510

Página 3

Campo Belo 
apresenta 
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Paraplégicos de 

São Paulo necessita 
de apoio para 

manter a prática 
de basquete
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Eleições 2022: 
Grupo Sul News contra Fake News

 São Paulo 12O  min.
21O  máx.

Sábado Dom. 07/08
06/08

14o min. / 25o máx.

Seg. 08/08 15o min. / 21o máx.

Ter. 09/08 15o min. / 17o máx.

Qua. 10/08 15o min. / 20o máx.

Qui. 11/08
Sex. 12/08

11o min. / 14o máx.

11o min. / 18o máx.

FONTE: CPTEC/INPE

O atual cenário político tem 
sido configurado pelo intenso 
fluxo de informações falsas, 
declarações autoritárias e anti-
democráticas sobre a seguran-
ça da urna eletrônica. Diante 
disto, o debate político merece 
mais atenção da mídia regional. 
Para ampliar a cobertura eleito-
ral e o debate proposto acerca 
das Fakes News, o Grupo Sul 
News em parceria ao TSE, Tri-
bunal Superior Eleitoral, parti-
cipará em 2022 da efetividade 
do voto democrático e apoio 
ao acesso à informação.

Acreditamos que o individu-
al não se sobrepõe ao coletivo, 
por isso o nosso esforço em 
fornecer informações técnicas, 
entrevistas e materiais cientí-

ficos, que contribuem com a 
rotina dos mais de 300 mil lei-
tores semanais, comprovando 
o potencial do jornal regional.

Dados os últimos movimen-
tos, o ministro Edson Fachin 
do TSE, lançou no final de 
junho o “Sistema de Alerta 
de Desinformação Contra as 
Eleições", cujo propósito é 
receber através do portal onli-
ne do órgão, dúvidas sobre a 
segurança da urna eletrônica, 
suspeitas de fraudes, denún-
cias de perfis digitais falsos 
em nome da justiça eleitoral, 
veiculação de discursos de 
ódio e ataques contra agentes 
públicos, além de esclarecer 
os documentos exigidos para 
votação, locais e horários.

As denúncias regionais em 
âmbito eleitoral, serão recebi-
das pela Redação do Grupo Sul 
News e encaminhadas ao TSE, 
que fará as validações e veri-
ficações com as plataformas 
digitais parceiras, Google Bra-
sil, YouTube, Facebook, Ins-
tagram, WhatsApp, Telegram, 
Kwai, TikTok, Linkedin, Twit-
ter e Spotify. As denúncias se-
rão encaminhadas às platafor-
mas online para avaliação de 
ferimento dos termos de uso, 
comprovada a ação, os conteú-
dos falsos serão removidos ou 
substituídos pelo correto.

Para Thaiane Veras, Secre-
taria-Geral da Presidência do 
TSE "a participação do Grupo 
Sul News e de toda a comu-

nidade local, tanto na divul-
gação do Sistema de Alertas, 
como no envio de denúncias, 
é superimportante para a cons-
trução de um ambiente infor-
macional seguro, permeado de 
informações verdadeiras e de 
qualidade" afirmou.

Para fazer sua reivindicação, 
contate o Grupo pelo telefo-
ne (11) 99323 0536 ou pelo 
e-mail reportagem@grupo-
sulnews.com.br. Descreva sua 
solicitação com o máximo de 
dados, incluindo fotos, vídeos 
ou links. Ao receber o retorno 
apurado do TSE, faremos con-
tato com o requerente e publi-
caremos em nosso portal, in-
formando os demais leitores da 
apuração e informação correta. 

Em 4 de agosto de 1972, a 
Gazeta de Santo Amaro publi-
cou como destaque a matéria: 
Participe do Grande Desfile.

“As festas do Sesquicentenário 
da Independência, em Sto. 
Amaro, terão no próximo do-
mingo dia 13, o grande des-
file cívico-militar na av. Pe. 

José Maria, a partir das 9h. 
Participarão o 19º Batalhão 
Policial “Castelo Branco”, 
as escolas municipais e es-
taduais, colégios, clubes es-
portivos, sociedade, ami-
gos de bairros escoteiros, 
romeiros, 7ª companhia do 
corpo de Bombeiros, obe-
decendo à seguinte ordem: 
às 8horas, concentração dos 
participantes [...]”.

HÁ 50 ANOS
Foto: Grupo Sul News

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

PARTICIPE DO 
GRANDE DESFILE

Todo ser humano tem um di-
reito primordial. O de ser res-
peitado. Independente da situ-
ação em que se encontra.

Recentemente, o Brasil 
foi sacudido com notícias a 
respeito de situações rela-
tivas a gestações oriundas 
de estupros. Casos em que 
a lei brasileira permite ou a 
interrupção da gestação, ou, 
após a concepção da crian-
ça, que a mesma seja enca-
minhada para doação.

A atriz Klara Castanho 
publicou uma Carta Aberta 
neste final de semana, ex-
plicando que, devido a uma 
questão t raumática,  não 
pode se calar ao ver espe-
culações de sua vida.

Klara explicou que ficou 
grávida devido a um estupro, 
e, também, que discretamente, 
submeteu-se às rotinas médi-
cas do parto, encaminhando, a 
posteriori, a criança para ado-
ção (respeitando as disposi-
ções legais e contando com o 
auxílio de uma boa advogada).

Mas, a situação de Klara 
Castanho revelou algumas si-
tuações desagradáveis, como 
o médico que não demons-
trou empatia ao atendê-la e a 
enfermeira que, devido à deci-
são da atriz em realizar o par-
to e dar a criança para a ado-
ção, ameaçou contar a história 
para toda a imprensa. Nota-se 

Sempre que chega o dia dos 
pais eu quero falar com os fi-
lhos que cresceram com a sen-
sação de que o pai não estava 
lá, atingidos por essa organi-
zação familiar estranha onde o 
pai é uma figura distante, por 
vezes misteriosa e agressiva. 
Fala pouco, não chora, tem 
hábitos rígidos e ar taciturno. 
Consegue o silêncio familiar 
com um olhar. Chega tarde 
e cansado do trabalho. Que a 
mãe coloca a comida no pra-
to, a casa precisa estar limpa; 
o ruído cessar porque quer 
descansar enquanto vê TV.

Aquele que grita com sua 
mulher - sua mãe - mas não 
deixa faltar nada em casa. Sua 
mãe sente-se agradecida por-
que “ele não bate” ou “pelo 
menos não bebe”. Às vezes é 
uma gratidão surda em meio a 
tantas violências, que só pa-
recem menores porque o lar 
de origem da sua mãe era 
pior. Tão diferente da figura 
que você vê nos filmes e no-
velas. Um homem que está 
presente, mas não estava lá.

Sua mãe estava na porta da 
escola. Descabelada, vendo 
novela, na cozinha, criando fi-
lhos, todos os dias, tão iguais. 
E muitas vezes trabalhando 
fora. Sua mãe estava lá, sem 

que os direitos da atriz à pri-
vacidade estavam sendo cla-
ramente violados. (e foram, 
porque alguém, que sabia 
da situação, havia revelado 
a história a alguns colunis-
tas de determinados jornais).

É necessário deixar claro, 
uma vez mais, que a mulher 
é responsável por cuidar e ad-
ministrar a saúde de seu pró-
prio corpo. Não é por acaso 
que existe a frase “meu cor-
po, minhas regras”. A pessoa 
merece ter sua autonomia e 
privacidade respeitadas.

Sobre as situações decorren-
tes de estupro, a mulher possui 
o direito, de acordo com a lei, 
tanto de interromper a gravi-
dez, quando de encaminhar a 
criança para adoção. No caso 
de Klara Castanho, ela apenas 
desejou que uma família com 
menos dramas, e sem situa-
ções traumáticas, cuidasse de 
seu filho. Se eles terão algum 
contato no futuro... só o tempo 
dirá. E, acreditem, isso não é 
nada incomum no Brasil.

[...]A mulher merece ter 
mantidos, íntegros, sua auto-
nomia, sua privacidade e sua 
dignidade. [...] que as pessoas 
designadas para tratar de tais 
casos, procurem agir com em-
patia, entendendo que existe 
alguém pedindo ajuda, dese-
jando um desfecho sem alar-
de, de modo a resguardar di-
reitos relevantes, como a pri-
vacidade e uma vida digna.

conhecer o prazer ou saber 
que é amada, se era vista; 
se era gente. Cuidando de 
você, dos seus irmãos.

E seu pai também estava lá, 
embora você pouco o visse 
ou se lembre, pensando bem, 
você pouco o conhece. E suas 
lembranças são confusas, afi-
nal, ele é seu pai não é mes-
mo? A relação que vocês têm 
é muito mais uma fantasia que 
você criou para suprir uma fal-
ta que você nem sabia que ti-
nha. E que quando você lem-
bra de algo semelhante a cari-
nho, afeto, presença e até sor-
riso, seja tudo sobre sua mãe.

Eu quero dizer a esses filhos 
que a socialização para mas-
culinidade transforma meni-
nos em homens que não conse-
guem dar-se por inteiro. E isso 
não é para que você “perdoe” 
o seu pai, é só pra dizer que a 
presença ausente é a regra. Se 
aos homens for permitido se 
abrirem, se mostrarem e se co-
nectarem, eles não darão conta 
de cumprir sua tarefa de explo-
rar e subjugar mulheres. Esse 
é o preço que todos pagamos.

Tudo bem se quem sempre 
estava lá foi a sua mãe. Você 
não tem que sentir gratidão 
por seu pai apenas porque ele 
ficou ou que sua vida teria 
sido melhor se ele tivesse ido. 
Onde há dominação não há 
como repousar o amor.

O direito à privacidade 
e a dificuldade em 

ser mulher no Brasil

Sobre o pai que 
não estava lá 

CILA SANTOS 
é escritora, ativista pelos

 direitos das mulheres e crianças e
 criadora do projeto Militância Materna

 e editora da revista QG Feminista.

NOTAS

O curso "Lei de Acesso à 
Informação" oferece con-
ceitos e técnicas sobre como 
obter informações confiá-
veis através de órgãos pú-
blicos. A carga horária é 
de 20h e basta ter acesso 
à internet para entrar no 
site da Escola Nacional de 
Administração Pública.

No CCBB até 14/08. O 
ANIMA+GAMES oferece ao 
público jogos, instalações inte-
rativas e animações assinadas 
por artistas de diversos países. 
Os visitantes poderão interagir 
com as obras por meio de ta-
blets e smartphones. De quar-
ta a domingo, das 12h às 18h.

CURSO

ANIMA+GAME

Para quem tem credencial 
plena, o Sesc Vila Mariana re-
aliza a recreação de Handebol 
Adulto. As aulas são sempre 
aos sábados, das 12h30 às 
14h30. Para participar é ne-
cessário realizar a inscrição 
em inscricoes.sescsp.org.br 
nos dias que antecedem a aula. 
Sujeito a lotação. Gratuito.

HANDEBOL ADULTO

Miguel, que significa “Quem 
é como Deus?” É, na verdade, 
uma “pergunta afirmação”, 
pois "ninguém é como Deus". 
O nome Miguel significa ain-
da "semelhança de Deus".

Miguel é considerado o prín-
cipe guardião e guerreiro, de-
fensor do trono celeste e de to-
dos que acreditam em Deus. É 
o Fiel escudeiro do Pai Eterno, 
chefe supremo do exército ce-
leste e dos anjos fiéis a Deus, 
Miguel é o arcanjo da justiça 
e do arrependimento, costuma 
ser de grande ajuda no com-
bate contra as forças do mal.

O Arcanjo passou a ser re-
tratado com uma armadura e 
uma espada, marcando a vi-
tória do bem sobre o mal.

A figura de São Miguel 
Arcanjo está presente em di-
versas religiões: cristãs, ju-
daicas e islâmicas e até na 
Umbanda. As principais re-
ligiões monoteístas, como o 
judaísmo, cristianismo e isla-
mismo, o consideram como o 
maior entre outros anjos.

São Miguel pode e deve ser 
invocado para todo tipo de pro-
teção e limpeza espiritual, mas 
também para nos guardar e nos 
proteger; inclusive de nós mes-
mos e do natural instinto que 
temos de, às vezes, causar ou 

desejar o mal a outras pessoas.
Existe uma frase muito conhe-

cida pelos fiéis de São Miguel 
Arcanjo que é muito forte e po-
derosa: “São Miguel Arcanjo, 
defendei-nos no combate”.

Dentro da Fraternidade 
Branca, Arcanjo Miguel per-
tence ao primeiro raio – o 
Raio Azul – que represen-
ta a Vontade de Deus, Fé, 
Proteção, Força e Poder.

Esse Raio corresponde ao 
Pai, que é o Supremo Bem e 
comporta o Plano de Evolução 
para todos os reinos da nature-
za, da humanidade, do plane-
ta e do Universo. É o Raio do 
Poder, é a força motriz, o mo-
vimento e guia de novas ideias.

A Chama Azul é purificadora. 
Ela queima e consome toda par-
tícula impura que impede a Luz; 
ela corta a discórdia e purifica 
a matéria. Podemos invocar a 
Chama Azul para cercar redutos 
das trevas, transpassá-los e puri-
ficá-los. Os símbolos da Chama 
Azul são o Santo Graal (que re-
presenta a Consciência Crística) 
e a Espada de Luz Escalibur 
(que representa a Proteção).

Sempre que você se sentir em 
situação de perigo, invoque pelas 
forças e proteção de São Miguel.

Viva são Miguel Arcanjo, viva 
o príncipe da Milicia Celeste, 
viva o Grande guerreiro de Deus.

Kodoish Kodoish Kodoish, 
adonai tsebaioth.

Arcanjo Miguel, o 
grande guerreiro 
da milícia celeste

Em cartaz até 28/08. Seis 
figuras perseguem rastros 
históricos em monumentos 
coloniais que vangloriou as-
sassinos e espalhou seus ide-
ais. Quinta, sexta e sábado 
às 21h, domingo às 20h no 
Centro Cultural São Paulo.

TEATRO: ERRANTES 

MARIA JUREMEIRA 
é Terapeuta, Dirigente 

Espiritual e Madrinha do 
Centro Ayahuasqueiro Jiboia Sagrada

Telefone para contato: (11) 96662-9244

DRA. ROLSE DE PAULA 
é advogada e defensora
 dos direitos femininos

11 5524-1366 /    11 99629-6430
Rua Capitão Tiago Luz. 139 - sala 11A  (próx. Largo 13 de Maio) - Santo Amaro

• Trabalhista • Civil • Família 
• Previdenciário • Pensão Alimentícia 

• Indenizações • Consumidor

www.facebook.com.br/advocaciamagnus.adv.br

ENGENHEIRO CIVIL

11 94512-9655 
 

• CONSULTORIA DE OBRA • EMISSÃO DE ART 
• VISTORIA DE IMÓVEIS • OUTROS

Engº Alessandro Camargo Abellan 
acaengenharia@outlook.com

CREA 5071088493 - CNPJ 44.504.384/0001-55

INDICADOR PROFISSIONAL
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GASTRONOMIA

Campo Belo apresenta 
opções de bares 
e restaurantes

É possível viajar para a França, Itália, Japão, 
Peru e por sotaques brasileiros através do paladar diferenciado

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: Grupo Sul News

Calçadas e ruas se tornam ambientes aconchegantes para uma refeição

São Paulo é a 4ª maior 
cidade do mundo, por 
isso, o carro ou trans-

porte público é essencial 
para locomoção, contudo, os 
moradores do Campo Belo 
possuem vantagem urbana de 
locomoção, pois a rua Gabriele 
D'Annunzio possui um dos po-
los gastronômicos com maior 
variedade e qualidade poden-
do trafegar a pé na região. 

O proprietário do Taco Bar e 
Cozinha Mexicana, Carlos Au-
gusto Vieira Valim, foi um dos 
primeiros a implantar comér-
cio na rua. “Abri o Taco há 19 
anos. Na época, a rua só tinha a 
padaria ‘Bagueterie Toulouse’ 
e o ‘Rasgueira Bar’. A locali-
dade foi indicação de um ami-
go e acertei em cheio com o su-
cesso de público”, comentou. 

É possível viajar para a 
França através do paladar. A 
padaria ‘Bagueterie Toulou-
se’ tem uma grande variação 

de lanches e doces. Outras 
opções são a padaria ‘Artesa-
nal Mediterrain’, com os de-
liciosos ‘Croque-monsieur’ 
(lanche) e ‘Croissant’, ou os 
irresistíveis bolos e confeita-
ria à moda francesa da ‘Casa 
de Boneca’ no ‘Café des 
Fleurs’, com decoração lin-
da que parece uma casa de 
boneca em tamanho real. 

Para o almoço, um rodízio 
japonês vai muito bem quan-
do o ‘Tsuyoi Sushi Bar’ se 
torna uma opção. O ‘Urban 
Kitchen’ apresenta um car-
dápio focado para veganos, 
vegetarianos, com ou sem 
glúten e lactose e sobreme-
sas sem açúcar, com muito 
sabor e originalidade. 

Outras viagens pelo pala-
dar podem ser vivenciadas no 
‘Byblo’s Cozinha Árabe’ e no 
toque italiano dos pratos do 
‘Sensi’. Para pizza, a ‘Úni-
ca Pizzeria’ é bastante elo-
giada entre os moradores. 

O ‘Happy Hour’ não pode-
ria ficar de fora. O ‘Rasgueira 
Bar’ possui diversas opções 
de petiscos, aperitivos e mui-
ta diversidade de cervejas e 
drinks. Já a ‘Picanharia dos 
Amigos' possui excelentes 
variedades de porções de 
carnes, lanches e drinks para 
os amantes de churrasco. 

Você pode conhecer o re-
nomado ‘La Cucina di Casa’, 
do chef Leandro Victório, 
que indica como sugestão o 
cupim assado ao molho de 
cogumelos com fettuccine na 
manteiga e sálvia. Depois de 
um excelente tour gastronô-
mico, que tal terminar o dia 
na ‘Confeitaria Lollobrigida 
Dolci & Gelati’, que possui 
uma invejável variedade de 
doces, como bomba de cara-
melo, torta de amora, diver-
sos bolos e sabores de gelatos 
italianos, como o de pistache.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

*apresente este cupom

MUDAMOS DE ENDEREÇO
 VENHA NOS VISITAR!!!

 
Faça seu cadastro e ganhe um brinde

na compra de qualquer produto
 

*promoção progressiva por tempo limitado
 

Rua Min Luiz Gallotti ,  236
(11) 3876-6300 / (11) 97604-4315

horário de atendimento de seg a sex das 10h às 18h - sábado das 10h às 16h   
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Projeto ICEL traz 
atividades com benefícios 

para cadeirantes

Clube dos Paraplégicos de 
São Paulo necessita de apoio para 

manter a prática de basquete
Zumba Gold, handebol e passeios culturais são algumas das principais atividades Órgãos públicos não oferecem equipamentos adequados para a prática do esporte

Por Redação

Por Redação

reportagem@gruposulnews.com.br

reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: Grupo Sul News

Foto: divulgação

Aula de Zumba Gold adaptada

Clube dos Paraplégicos de São Paulo

O projeto ICEL, Ins-
tituto de Interação 
Cultura, Esporte e 

Lazer, é um trabalho volta-
do a pessoas com deficiên-
cia física de todas as regiões 
de São Paulo, oferecendo 
esportes, passeios culturais 
e outras experiências que 
ajudam cadeirantes a te-
rem momentos especiais.

Como parte destas ativida-
des, está inclusa a aula de dan-
ça Zumba Gold. O Grupo Sul 
News esteve presente no últi-
mo fim de semana para assistir 
uma das aulas, que é momento 
de aprendizado, lazer e cuida-
do com a saúde e bem-estar 
oferecido aos cadeirantes. 

"Adaptamos a Zumba 
Gold para os cadeirantes, 
retiramos os movimentos 

com as pernas; utilizando 
os movimentos de braço e 
torso”, afirma o grupo de 
professoras e parceiros do 
projeto, formado por Doroti 
Garcia, Thais Bruin e Andre-
za Gronski, que dão aulas no 
local uma vez por mês.

O dia também contou o ca-
belereiro Roberto Azevedo, 
que realizou cortes de cabelo 
gratuitos para os participantes, 
“O pouquinho para mim, já 
é muito para muitas pessoas, 
então é gratificante demais". 
Afirma Roberto, que também 
é amigo pessoal de Paulo 
Scarpelli, um dos fundadores 
e organizadores do projeto.

Os treinos de Handebol 
adaptado, que são o ponto 
forte dos encontros, são fei-
tos pela professora de edu-
cação física na Prefeitura 
de São Paulo e Interlagos, 

Sonia Geraldo, presente no 
projeto há mais de 10 anos. 
Também são oferecidas ati-
vidades e passeios culturais.

Rafael Garcia, produtor 
musical, conta que passou a 
frequentar o ICEL logo após 
perder a locomoção e cita 
os benefícios que conseguiu 
através das atividades, "Era 
bem difícil sair de casa, tan-
to por questão de locomoção 
como de vontade, mas quan-
do conheci a ICEL, melhorei 
bastante. Minha movimen-
tação melhorou muito e até 
mesmo o jeito de falar com 
as pessoas, converso me-
lhor com elas", diz Garcia. 

O estudante Érick de Je-
sus Santos, afirma que: “A 
pessoa cadeirante não está 
morta, elas deveriam sair 
mais. Tudo bem que a ci-
dade não está acessível 
para os cadeirantes, sem-
pre falo que 'a cidade não 
está adaptada a você, então 
adapte ela'", comentou. 

O projeto atualmente bus-
ca parceiros para dar apoio 
as suas atividades, quem se 
interessar e puder colaborar 
com ele, estará contribuindo 
diretamente com o desen-
volvimento social e inclusão 
de pessoas com deficiência.
Telefone: (11) 99374-0071
Instagram: @interacao.icel
Facebook: facebook.com/
ICELSP.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

O Clube dos Paraplé-
gicos de São Paulo, 
CPSP, por ser o pri-

meiro clube, registrado em 28 
de julho de 1958, a desenvol-
ver atividades e treinamento 
em basquetebol adaptado no 
país, mereceria maiores cui-
dados por parte das pessoas 
que gerenciam o esporte, ao 
longo desses mais de 60 anos.

Todavia, tratamos aqui de 
uma insana luta que envolve 
a prática de basquetebol para 
cadeirantes, no CPSP, com 
sede nas dependências do 
Ginásio Mané Garrincha, no 
Ibirapuera, em São Paulo.

Necessário dizer que exis-
tem outras modalidades com 
as quais o basquetebol adap-
tado divide espaço no Cen-

tro Esportivo do Ibirapuera, 
pode-se afirmar que, sem dú-
vidas, todas as modalidades 
sofrem do mesmo descrédito 
junto aos órgãos públicos.

Gostaríamos de nos vermos 
obrigados a uma retratação das 
afirmações acima, por conta de 
modificações radicais que nos-
sos governantes fizessem, a to-
que de caixa, mas bem sabemos, 
exatamente, como a banda toca.

 Hoje, somente sete cadei-
ras específicas para basquete 
são utilizadas de maneira 
razoável, as demais três ca-
deiras são readequadas, com 
arranjos mecânicos, feitos 
pelos próprios atletas. 

Beira ao ridículo, termos 
somente 3 bolas de basquete-
bol, para levarmos a efeito, 
atividades cujo objetivo é 
o aprimoramento do de-

senvolvimento coletivo.
Material de apoio, o que 

vem a ser isto?
Muitos desses praticantes 

de basquetebol, nunca terão 
sequer, materiais de primei-
ros socorros para constan-
tes situações que ocorrem 
durante o treinamento.

Manutenção nas cadeiras, 
os próprios alunos fazem e di-
versas delas se tornam obsole-
tas quando surge o rompimen-
to de uma coluna de alumínio 
que compõe a cadeira.

 A AACD tem sua sede do 
outro lado da rua Pedro de To-
ledo e seria natural provedora 
dos futuros atletas paralímpicos 
do país. Existe algum convênio, 
em nível governamental? 

Teríamos enorme número 
de cadeirantes, para as mais 
diversas modalidades, desde a 
primeira infância até as idades 
maduras, com vastíssimo al-
cance social, porém, pasmem, 
não existe política de governo 
para abranger essa população.

 Atendemos, apenas, a 11 
cadeirantes adultos e, dentre 
esses, um representante que 
esteve em Pequim, nas úl-
timas Paralimpíadas.

Há tempo para revertermos 
esse catastrófico quadro e 
isso depende de cada cidadão 
dessa nossa cidade e do país.

O que acha e como pode-
ria fazer parte dessas neces-
sárias mudanças?
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.brarte_jornal_pais_boa_vista_29,7x26cm.pdf   1   28/07/2022   08:03
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DIA DA(O) ADVOGADA(O)
A data especial representa a importância desta profissão 

que vai além do conhecimento jurídico
Foto: divulgação

No dia 11 de agosto, é 
comemorado o Dia 
do Advogado e Ad-

vogada em todo o Brasil.
Assim sendo, importante 

falar sobre a função da advo-
cacia em nossa sociedade, que 
é regular e equilibrar a balan-
ça da justiça e as garantias da 
cidadania. Sem o advogado, 
não há o que Magistrados jul-
garem, pois eles são limitados 
as demandas provocadas pela 
advocacia ao submeterem pre-
tensos direitos de pessoas físi-
cas ou jurídicas a um veredito. 

Por essa razão a palavra Ad-
vogado deriva da expressão em 
latim ‘ad vocatus’ que significa 
o que foi chamado para socor-
rer perante a justiça” ou “defen-
sor”, que no Direito Romano 
designava uma terceira pessoa 
que o litigante chamava perante 
o juízo para falar a seu favor ou 
defender o seu interesse.

Ser advogado e advogada 
não é apenas conhecer das 
leis e dos ordenamentos jurí-
dicos, vai muito além disso! 
Não basta aos advogados e 
advogadas o que se aprende 
nas faculdades para exercer 
advocacia, é preciso conhe-
cer a natureza humana, as fra-
quezas, virtudes e a essência 
de cada pessoa, para que se 
possa melhor representá-las e 
atender seus interesses.

No Brasil comemora-se o Dia 
do Advogado e Advogada em 11 
de agosto, data da criação do pri-
meiro curso de Direito do Brasil, 
por D. Pedro I, tendo sido im-
plantada a Faculdade de Direito 
de São Paulo, inaugurada em 
primeiro de março de 1828. 

É a única profissão no Bra-
sil que por lei o profissional 
recebe o título de doutor sem 
a necessidade de cursar um 
doutorado, tamanha a im-
portância desta profissão, 
que transcendem as leis e 
vai além do conhecimento 
jurídico, tendo em vista que 
para ser e exercer plenamen-
te a profissão de advogado e 
advogada, também se faz ne-
cessário conhecer a história, 
os costumes, mitos e crenças 
de uma sociedade, para que 
se aplique corretamente a le-
tra fria da norma a justa apli-

cação ao caso concreto. 
Ser advogado e advogada 

requer muito estudo e de-
dicação, pois além de ser 
uma profissão que envolve 
um conjunto de normas ju-
rídicas vigentes num país, 
com o objetivo de solucio-
nar conflitos da sociedade, 
ele busca mais que tudo, a 
harmonia social, sem a qual 
nossa sociedade não vive.

Ser Advogado é legitimar a 
paz social até a última instância.

A Diretoria da OAB Santo 
Amaro parabeniza aos advo-
gados e advogadas e convida a 
todos que sigam nossas páginas 
e vejam a programação criada 
especialmente para este mês:
https://www.oab-stoamaro.com.br/
@oab_santoamaro
Diretoria OAB Santo Amaro

Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

11/08: DIA DO PROFISSIONAL 
DA ADVOCACIA

A UASA - Associação União Advocacia de São Paulo terá 
um agosto cheio de eventos para homenagear o mês da advocacia

Para comemorar, a inauguração 
da Nova Sede acontecerá jus-
tamente no mês da advocacia. 

Fruto da conquista coletiva, através 
de recursos próprios da instituição, 
principalmente, contribuições dos 
membros do Conselho Deliberati-
vo, do Conselho de Beneméritos, 
do Conselho Fiscal e dos associa-
dos, a nova sede fica muito bem 
localizada na Rua Manoel Borba, 
163 – Cj 36 – 3º. andar – Sto. 
Amaro – Capital/SP, CEP 04743-
010, contará com auditório para 
cursos, sala de atendimento, sala 
de reunião, sala de eventos.

Este é só mais um passo em 
direção a implementação dos 
três pilares da UASA: "União 
da Advocacia de São Pau-
lo"; "Trabalho Voluntário" e 
"Valorização da Classe".

Na semana da Advocacia, ha-
verá várias Palestras online de 

temas atuais e relevantes para o 
exercício da Advocacia.

Sabemos que para atingir o su-
cesso profissional, é preciso mui-
to mais do que estudo. É preciso 
ter dedicação, paixão pela profis-
são e, mais do que 
isso, é preciso ter 
a vontade de mu-
dar o mundo. 

Por esses moti-
vos a UASA ho-
menageia os advo-
gados e advogadas 
que procuram, 
de forma justa e 
honrosa, garantir 
uma sociedade 
melhor para o 
nosso futuro!

PARABÉNS 
ADVOCACIA 

DE SÃO PAULO!
Diretoria UASA

www.uasa.org.br.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

1 1  D E  A G O S T O

Da esquerda para direita: Gustavo Rosa, Viviane Scrivani, 
Alexandre Fanti, Daniela Palhuca, Wellington Sena
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Nesta terça-feira (02), o 
vereador de São Paulo, 
Felipe Becari, apurou 

denúncia sobre tráfico de ani-
mais silvestres na cidade de 
Mairinque, interior de São Pau-
lo. Chegando ao local, a equipe 
que acompanhava o parlamentar 
resgatou um total de 16 animais, 
sendo 13 saguis, um macaco-
-prego, um planador petauro-do-
-açúcar e uma cadela de 8 anos 
de idade que era usada para re-
produção, esta última em péssi-
mas condições de saúde.

As vendas eram realizadas atra-
vés de grupos de Whatsapp e prin-
cipalmente pelo Facebook. A ven-
dedora foi autuada em flagrante, e 
confessou que já está nesse mercado 
há mais de 12 anos, vendendo uma 
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Instituto Léa Rosenberg 
realiza arraial beneficente

Campeonato de Skate e Show Musical 
reúne público rotativo de 5 mil pessoas

Resgate de animais Silvestres em São Paulo

Músicas, palhaços, brincadeiras e muita comida fizeram parte dessa festa O campeonato teve clima de evento familiar e contou com belo dia ensolarado

Resgate de 15 animais silvestres e uma cachorra em péssimas condições 
de saúde no interior de São Paulo

Por Redação Por Redação

Por Redação

reportagem@gruposulnews.com.br reportagem@gruposulnews.com.br

reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: Grupo Sul News

Foto:Grupo Sul News

Foto: Grupo Sul NewsArraial realizado com 
assistidos do instituto

O Instituto Léa Rosenberg rea-
lizou no sábado (30/07), um 
arraial para ajudar nos cus-

tos do local, que está necessitando 
de ajuda financeira para que não 
feche suas portas e continuar dan-
do o melhor para seus assistidos.

O projeto de ajuda ao Léa Ro-
senberg é de iniciativa da Dra. Dé-
bora Castro, com apoio do Grupo 
Sul News e Dr. Tony Santana. O 
Instituto precisa de ajuda com di-
versos itens como alimentos, rou-
pas, brinquedos, produtos de higie-
ne e recursos financeiros, devido 
aos imprevistos dos últimos tem-
pos, como a pandemia e aos dois 
assaltos que sofreu em junho. Nem 
a base da Polícia Civil, que fica em 
frente a ele, inibiu a ação dos crimi-
nosos, levando até objetos de metal 
como lixeiras, torneiras e ralos.

Atualmente o local cuida de 110 
pessoas – a maioria crianças e ado-
lescentes – com deficiência intelec-
tual. Sua fundação deu-se a partir 
de uma demanda apresentada pelos 
pais que não tinham onde e nem 
com quem deixar seus filhos com 
deficiência e pela mobilização da 
população em geral; atentos à ques-
tão das pessoas com deficiência.

É possível ajudar o instituto 
fazendo uma doação pelo Pix: 
11 98250-7347 (Keila), ou entre-
gando alimentos e objetos na rua 
Manoel Borba, 163, Cj 35 – Santo 
Amaro.
Endereço do Instituto: rua Ara-
guari, 23 – Carapicuíba.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

quantidade significativa de animais 
ao longo desse período. Em áudio 
enviado via Whatsapp, a traficante 
se gaba de ter comercializado ani-
mais silvestres para todo o Brasil, 
e ter realizado uma venda de cinco 
saguis para apenas um cliente.

Os animais silvestres foram res-
gatados e levados para o CeMaCas 
(Centro de Manejo e Conservação 
de Animais Silvestres), unidade 
que presta desde o atendimento 
veterinário e prepara o animal para 
reabilitação, à fim de enviá-lo de 
volta ao seu habitat natural. Já a 
cadela foi enviada para o Instituto 
Felipe Becari, ONG que cuida de 
animais vítimas de maus-tratos e 
abandono, para que receba cuida-
dos veterinários e possa ser enca-
minhada para adoção futuramente.

A acusada foi conduzida à dele-
gacia para prestar depoimento.

Recentemente, o Facebook foi 
multado pelo IBAMA em um valor 
superior a R$ 10 milhões, devido 
à falta de fiscalização e controle 
quanto à venda ilegal de animais 
silvestres em grupos e perfis na pla-
taforma. Entretanto, segundo o ad-
vogado Rafael Saraiva, esta multa 
é desproporcional, pois o comercio 
ilegal de animais movimenta cerca 
de R$ três bilhões por ano no Brasil, 
retirando cerca de 38 bilhões de ani-
mais de seu habitat natural. Saraiva 
conclui: “Atualmente o tráfico de 
animais é a terceira maior atividade 
ilícita no mundo, e devido à grande 
diversidade em sua fauna, o Brasil 
é o maior alvo desses criminosos”.

O vereador Becari que preside a 
CPI dos Animais, tem acompanha-
do casos de semelhantes a este.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

Com o apoio cultural 
do vereador Marcelo 
Messias, aconteceu no 

Parque das Árvores, Grajaú, 
no último domingo (31), a 
retomada após cinco anos do 
campeonato Banks Park At-
tack 2022, organizado pelo 
Instituto RUA, que fomenta 
educação ambiental e o aces-
so aos esportes radicais tra-
dicionais, e com parceria do 
Grupo Sul News e a Subpre-
feitura Capela do Socorro, al-
gumas marcas de skate e em-
preendedores locais. A pista de 
exibição foi marcada por ma-
nobras radicais e encontro de 
carros antigos. Artesões locais 
apresentaram produtos na feira 
artesanal, bandas musicais de 
rock e hip hop agitaram a cele-
bração que contou com sarau de 
poesia. Ao todo participaram 44 
atletas: 17 iniciantes, 7 no femi-
nino e 20 na categoria amadora. 

O público pôde assistir a 
apresentação de Drift, pela 
equipe Radical Show, crescen-
te tendência do esporte auto-
mobilístico de origem japo-
nesa. "Eu mesmo nunca tinha 
visto e me surpreendi. Pelo que 
vi no evento todos estavam co-
memorando, seguros e gravan-
do manobras que você só vê 
em filmes. A sociedade precisa 
saber que no esporte os árbitros 
indicam sinalização de prote-
ção. Assistir pessoalmente e 
com segurança é muito legal!", 
comentou o produtor audiovi-
sual Wellington Santos, do co-
letivo 'Esporte In Quebrada'. O 
jovem indica ser: "Importante 
o poder público criar políticas 
de investimento, pois além do 
futebol, temos pérolas do Ska-
te e outras categorias na perife-

ria”, finalizou. 
Na categoria Best Trick 

Masculino o pódio ficou com 
os esportistas 1º Carlos Henri-
que, 2° Xandy e em 3° Willian. 

O feminino ficou representado 
por 1° Bruna Oliveira, 2° Geo-
vana Marques e em 3° Tata.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

O evento incentivou o esporte no extremo 
sul, que carece de mais iniciativas como esta

A pista de skate do Parque das Árvores sediou o campeonato

Resultado Final 
do Feminino:

1° Natiely Souza
2° Sônia Stephania
3° Sara dos Anjos
4° Bruna Oliveira

5° Camila Carvalho

Masculino Iniciante
1° João Vítor De Souza

2° Xandi
3° Helio Marques
4° Cauã Araújo
5° Vitor Jesus

Masculino Amador
1° David Medeiros
2° Vítor Antunes

3° Ricardo Tapioca
4° Matheus Hemp

5° Branco

Best Trick Feminino
1° Bruna Oliveira

2° Geovana Marques
3° Tata

Best Trick Masculino
1° Carlos Henrique

2° Xandy
3° Willian

MEIO AMBIENTE

CULTURA E ESPORTE



São Paulo, 06 a 12 de agosto de 2022 37

Tratamento de Câncer: Crianças e 
Adolescentes ficam mais alegres 

com o Instituto Heleninha 
É hora de trocar 

os óculos?
ONG oferece transporte durante o tratamento para famílias 

sem condições superarem o câncer com amor Especialista do Hospital CEMA explica quando é hora 
de fazer a mudança das armações e lentesFoto: divulgação

Foto: divulgação

O ator Cássio Reis é embaixador do Instituto Heleninha

Por Redação
Por Redaçãoreportagem@gruposulnews.com.br
reportagem@gruposulnews.com.br

A região do Brooklin con-
templa a sede do Ins-
tituto Heleninha, antes 

chamado de Associação Hele-
na Piccardi de Andrade Silva, 
AHPAS, focado no auxílio 
de transporte para o trata-
mento de câncer em crianças 
e adolescentes na cidade.

A ONG, que atua há 20 anos, 
surgiu em meio a uma história 
triste. O casal Luiz Maurício e 
Tatiana Piccardi, perdeu a filha 
Helena, ainda criança, vítima 
de câncer. "Costumo dizer que 
o Instituto Heleninha é fruto da 
transformação de uma dor pes-
soal e familiar em uma cons-
trução solidária”, diz Tatiana.

A história começou com carros 
pessoais do casal e amigos, levan-
do famílias em vulnerabilidade 
social e sem condições de manter 
o tratamento. O trabalho tomou 
tamanha proporção que hoje con-
ta com um time de funcionários e 
voluntários focados em dar toda 
a assistência, não apenas quanto 
à mobilidade, mas também ofere-
cendo apoio socioeducativo. 

A presidente e voluntária, 
Fernanda Murad, revela que o 
trabalho social é mais do que 
apenas locomoção: “Temos 
um espaço especial prepara-
do para receber as famílias. A 
gente sabe que não basta ser 
o transporte, precisamos tam-
bém entender como é que es-
sas famílias estão, do que pre-
cisam e auxiliá-las em tudo o 
que estiver ao nosso alcan-
ce", comentou Fernanda.

Entre idas e vindas para os tra-
tamentos, no primeiro trimestre 
de 2022, o Instituto Heleninha 
contabilizou 1.477 viagens e 

mais de 64 mil quilômetros 
rodados com muitos pacientes 
vindo, principalmente, dos ex-
tremos sul e leste da capital. 

Fernanda explica como você 
pode colaborar com o projeto e 
colocar um sorriso no rosto de 
várias famílias: "Podem trazer 
voluntários para ajudar na admi-
nistração ou no bazar, fornecer 
produtos, como roupas, artigos 
de casa, acessórios, objetos, 
brinquedos, onde 100% do lucro 
é revertido ao Instituto. Além de 
poder também ser um doador 
mensal. Qualquer quantia men-
sal vale muito!", afirmou. 

Sua ajuda poderá criar di-
versas histórias de superação. 
Como a do Gabriel Ferreira, 
que lutou contra um câncer 
raro, foi acolhido e teve fé. 
Hoje é palestrante e narra a 
sua superação inspirando ou-
tras famílias a nunca desistir. 

Acesse institutoheleninha.
org.br e siga as redes sociais 
@instituto.heleninha e @ba-
zar.heleninha. Você pode doar 
no PIX: 03.873.905/0001-64. 

O bazar fica na rua Joa-
quim Nabuco, n.º 119.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

SAÚDE E BEM-ESTAR

Talvez você esteja entre 
o grupo que nunca pre-
cisou se preocupar com 

eles, mas talvez faça parte 
da outra parte de pessoas que 
não conseguem viver sem o 
uso desses acessórios. Os ócu-
los estão presentes na vida de 
muita gente ou em alguns ca-
sos deveriam estar. No Brasil, 
cerca de 35 milhões de pessoas 
têm algum tipo de déficit ocu-
lar, de acordo com o IBGE. E, 
nos próximos anos, a tendên-
cia é que esse número aumen-
te ainda mais: até 2050 quase 
metade da população mundial 
precisará de óculos, segundo 
pesquisa publicada no Opthal-
mology Journal. Por isso, é 
importante ficar atento e cui-
dar bem desse grande aliado. 
Mas será que é necessário ficar 
trocando de óculos sempre?  
O oftalmologista do Hospital 
CEMA, Luiz Antônio Vieira, 

esclarece essa dúvida. 
“Não é necessário ficar mu-

dando de óculos, mas é preciso 
fazer exames oftalmológicos 
anualmente para saber como 
está a qualidade da visão”, ex-
plica. E isso vale para quem  
usa e para quem não usa tais 
acessórios. No caso de quem 
precisa dessas armações, o 
médico detalha alguns sinais 
de que é hora de fazer a troca. 
“Dores de cabeça ao fazer al-
gum esforço visual e sensação 
de embaçamento nos olhos po-
dem indicar a necessidade de 
trocar os óculos”, detalha. Can-
saço na visão, lentes opacas e 
riscadas ou muito antigas tam-
bém são sinais importantes. 

Quando essa hora chega, mui-
ta gente apela para o improviso, 
e continua usando os mesmos 
óculos. Remenda daqui, ajusta 
dali…o fato é que nada disso 
é recomendado pelos especia-
listas. “Isso pode agravar pro-
blemas oculares já existentes, 

pois, dependendo do tamanho 
do grau pode criar distorções na 
visão. Além disso, os óculos 
precisam estar posicionados 
em uma distância adequada 
dos olhos, coincidindo o seu 
centro óptico com a pupila”, 
diz o médico do CEMA. 

Ele emenda que na hora de 
usar os óculos, eles precisam 
sempre estar bem-posiciona-
dos, na base do nariz. Isso evi-
ta que distâncias inadequadas 
da superfície do grau possam 
acabar prejudicando a visão, 
provocando mudanças de grau, 
por exemplo. De todo modo, 
lembre-se de que o oftalmo-
logista também precisa estar 
nos planos na hora de fazer 
um check-up médico. E que os 
óculos, apesar de grandes alia-
dos, não duram para sempre. 

Dr. Luiz Antonio Vieira, 
oftalmologista do Hospital 

CEMA / CRM: 45363
Veja mais em:
www.grupouslnews.com.br

Os óculos estão presentes na vida de muita 
gente, ou em alguns casos, deveriam estar

TRÍADE CRISTALINA ® 
- NUMEROLOGIA ERA DOURADA -

Agende seu atendimento com a criadora da
técnica e Terapeuta Quântica   Tarusha Suêde

(11) 967 284 664 @tarushasuede

Sistema numerológico baseados na
Espiral de Fibonacci e Proporção Áurea

para atualização do dinheiro
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Encontro de Educação Permanente da Saúde 
Santo Amaro/Cidade Ademar na UNISA

Três importantes temas foram debatidos por conselheiros de três segmentos

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Na última terça, 02, acon-
teceu na UNISA, Univer-
sidade de Santo Amaro, 

o I Encontro de Educação Per-
manente, com os gestores da 
supervisão Técnica de Saúde 
Santo Amaro/Cidade Ademar 
(STS- SACA) 2022", que tam-
bém contou com a presença das 
Professoras convidadas Eliana 
Verdade, da Escola de Contas do 
TCMSP, Maria do Carmo, Sales 
da Escola Municipal de Saúde da 
Secretaria Municipal de Saúde e 
Gabriela Siqueira (cedida pelo 
SENAI Ary Torres), fazendo a 
interpretação em LIBRAS.

A mesa foi composta por: Dr. 
Drauzio Soares, representante 
da Coordenadoria de Saúde Sul; 
pela senhora Martha Pessoa, da 
STS-SACA; pela Subprefeita 
de Santo Amaro, Patrícia Penna 
Saraiva; pelo Dr. Sérgio Higuti, 
representante da Subprefeitura 
Santo Amaro; pelo senhor Ha-
milton Bazoli, representante do 
segmento usuários; pela Sra. 
Ana Paula Tobias, representan-
te do segmento trabalhador; a 
senhora Caroline Carol Klein, 

representante do Organização 
Social INTS - Instituto Nacional 
de Saúde. Além dos convidados 
da Escola Municipal de Saúde 
Sul, as senhoras Maria Apareci-
da Domingues, Edir Daher Had-
dad Marques, Célia Bernardes da 
Costa, Lirian Leiko Takahashi e 
o Dr. Thiago Saadeh, a mestre de 
cerimônia foi a Sra. Maria Apa-
recida Campos da STS – SACA.

A abertura no evento foi fei-
ta com a apresentação do Hino 
Nacional Brasileiro, vídeo com 
interpretação em LIBRAS, e, em 
seguida, as professoras Eliana 
Verdade e Maria do Carmo fi-
zeram exposições sobre a Edu-
cação Permanente, formação 
importante para os Conselheiros 

Gestores de Saúde em sua con-
dução dos trabalhos perante as 
Unidades e Equipamentos que 
atuam em prol dos melhores ser-
viços às suas comunidades, que 
fazem a utilização dos serviços. 
Em seguida os Conselheiros dos 
três segmentos participantes diri-
giram-se a 3 salas separadas por 
cores, Amarela, Azul e Verde, cada 
uma com um tema específico para 
serem discutidos como oficinas: 

SALA 1: AMARELA
TEMA:  Sistema Único de 
Saúde – SUS: 
PERGUNTA: Como o controle 
social pode contribuir para o for-
talecimento do SUS?
MEDIADORES: Ana Flor e 
Adilson Araújo
Apoiadores: Edir Daher e Lirian 
Leiko

SALA 2: VERDE
TEMA: Conselho Gestor de 
Saúde 
PERGUNTA: Qual é o pa-
pel dos Conselhos Gestores 
e Conselheiros na garantia e 
continuidade do SUS?
MEDIADORES: Caroline Klein 
e Hamilton Pontes
Apoiadores: Maria Aparecida Do-
mingues e Dr. Dráuzio Soares Filho

SALA 3:
TEMA: Ética e Cidadania 
PERGUNTA: Qual a impor-

tância do exercício da Ética e 
Cidadania dentro dos conselhos 
gestores?
MEDIADORES: Thiago Saa-
deh e Alexandre 
Apoiadores: Célia Bernardes 
da Costa

Os participantes das salas re-
tornam ao auditório para discu-
tirem as questões levantadas em 
cada sala e por fim as professo-
ras convidadas Eliana Verdade 
e Maria do Carmo expõem seus 
pontos de vista diante das ques-
tões levantadas comparando com 
as Diretrizes Norteadoras da atu-

ação dos Conselheiros e a Reso-
lução 11 de outubro 2016 sobre a 
Educação Permanente voltada à 
formação dos Conselheiros.

O Evento encerrou com a mú-
sica Emoções de Roberto Carlos.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

Profa. Eliana Verdade da 
EGC TCMSP dá seu feedback

Várias personalidades importantes estiveram presentes
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Chácara Santo Antônio: 20 anos 
de Ação Comunitária efetiva 

Cel Pollete recebe o comando 
do CPA M10 do Cel Freixo

Instituto Entre Rodas entregou 
cadeiras de rodas para crianças 
na Praça Adelino Ozores Neto IIA reunião visou as medidas de segurança pelo bairro

O evento foi presidido por Cel PM Marco Antônio de Oliveira Faria - Comandante do Policiamento da Capital

Doações são resultado da campanha #NÃOÉMITO

Por Redação

Por Redação

Por Redação
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Ação Comunitária de Chácara Santo Antônio e região 

Cel PM Daniela Pollete Costa Pereira 
Merlin assumirá o novo cargo

O evento incentivou o esporte no extremo sul, 
que carece de mais iniciativas como esta

A Ação Comunitária é uma 
instituição criada há 21 
anos na Chácara Santo 

Antônio, com a finalidade 
estatutária de defesa de di-
reitos civis com o apoio dos 
órgãos públicos, a fim de re-
duzir a quantidade de roubos.

O representante da empresa 
Proserver, Sr. Danilo, encarregado 

pela ronda de segurança noturna e 
diurna, apresentou as instalações 
de controle digital, o trabalho e 
rota das rondas, ocorrências ro-
tineiras e como a comunicação é 
estabelecida com os associados.

A Ação Comunitária está 
mudando a sua comunicação 
com um novo projeto apre-
sentado pelo Sr. Luís Esper e 
Fabiana. Recém implantada, 
a plataforma de internet com 
links dos órgãos públicos para 

registro de boletins e ocorrên-
cias, redes sociais, boletim 
mensal, digital ou impresso. 

A empresa Cosecurity, apre-
sentou o projeto de sistema de 
câmeras, que prevê a instalação 
em postes, QRCOD, e arquivo 
em nuvem com transmissão para 
City-Câmeras e Polícia Militar.

Estiveram presentes na reu-
nião, síndicos dos condomínios, 
proprietários de comércios lo-
cais e de serviços, além de mo-
radores, membros de institui-
ções sociais e escolares, como 
a diretora da Escola Municipal 
Érico Shopia Brandão, Anne 
Sullivan, que atua no ensino 
para surdos no nível básico e 
pretendem alcançar o ensino 
médio também para surdos. 

Amcham Business Center: rua 
da Paz, n.º 1.431.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

O Instituto Entre Rodas 
realizou o primeiro 
evento oficial após a 

inauguração da Praça Adeli-
no Ozores Neto II, em 17 de 
julho, ao entregar 6 cadeiras 
de rodas personalizadas para 
crianças inscritas no Projeto 
Inclusive Você – Construindo 
um legado na educação dos 
residentes do Estado de São 
Paulo, além de receber os la-
cres de latinhas de alumínio.

Eliane Lemos, fundadora 
do Entre Rodas, decidiu rea-
lizar a entrega das seis cadei-
ras na Praça Adelino Ozores 
Neto II por ser acessível e ter 
um parque com brinquedos 
onde crianças com deficiên-
cia podem brincar como toda 
criança sem deficiência, e 
prontamente a Subprefeita de 
Santo Amaro, Patrícia Penna 
Saraiva, concedeu a autoriza-
ção para uso do espaço.

Na presença das crianças 
e seus responsáveis, o atual 

presidente e Engenheiro Am-
biental, Augusto Assumpção 
e o diretor Esportivo Fernan-
do Aranha, com voluntárias 
e voluntários do Entre Ro-
das, realizaram entrega das 
cadeiras de rodas e recebe-
ram doações de lacres.

O Projeto Inclusive Você 
foi lançado em julho de 2015, 
um ano antes da realização 
dos Jogos Paralímpicos, e 
foi idealizado pelo triatleta 
Fernando Aranha que, além 
de estrear a modalidade do 
triatlon nos Jogos Rio2016 
e foi o primeiro brasileiro a 
participar das Paralimpíadas 
de Inverno em Sochi, no ano 
de 2014. Já foram doadas 
mais de 80 cadeiras de rodas 
que são fabricadas em alumí-
nio aeronáutico, sob medida e 
na cor que a criança escolher.

Para captar  recursos para 
cadeiras de rodas que con-
tribuem com a qualidade de 
vida, aumente a autonomia 
e independência e fortale-
ça a autoestima, foi criada a 

campanha de arrecadação de 
lacres das latinhas de alumí-
nio. Desde o lançamento no 
dia 03 de dezembro de 2017 
a campanha #NAOÉMITO 
arrecadou 12 toneladas de 
lacres. Assim como proje-
to a campanha também é de 
abrangência nacional.

O Instituto Entre Rodas foi 
fundado por Eliane Lemos 
e Adelino Ozores em 2013, 
como uma organização so-
cial defensora dos direitos 
humanos de meninas e mu-
lheres e desenvolve ações 
para o enfrentamento à vio-
lência e a violação dos direi-
tos das crianças e adolescen-
tes com e sem deficiência.

Para mais informações 
sobre o Instituto e os 
projetos que desenvolve, 
acesse o site: www.entre-
rodas.org e perfil nas re-
des sociais @ientrerodas.

Contato: ientrerodas@en-
trerodas.org
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

Por meio do decreto do 
governador do estado 
de São Paulo, do dia 06 

de maio de 2022, publicado 
no diário oficial número 89, a 
Cel PM Daniela Pollete Costa 
Pereira Merlin, então Coman-
dante do 37º Batalhão de Polí-
cia Militar Metropolitano, foi 
classificada no comando de 
policiamento de área metro-
politana dez, em razão da sua 
promoção, por merecimento, 
ao último posto do oficialato 
da Polícia Militar. Até então, 
o CPA/M-10 era comandado 
pelo Cel PM José Alexander 
de Albuquerque Freixo.

Nesta solenidade, a Cel PM 
Daniela Pollete Costa Pereira 
Merlin assumirá formalmen-

te, perante seus superiores, 
subordinados e a nossa co-
munidade, o comando de po-
liciamento de área metropoli-
tana dez da polícia militar do 
estado de São Paulo.

O evento contou com a 
apresentação das tropa de ba-
talhões subordinados ao co-
mando do CPA-M10, entre 
eles o desfile da banda Militar.

Estiveram presentes: Patrí-

cia Chalfun de Matos Fonse-
ca, Adjunto do Deleg 6ª Secc: 
Guerdson Ferreira; Coman-
dantes dos diversos Batalhões; 
representantes dos CONSEGs 
da região; empresários e so-
ciedade civil local; Institui-
ções sociais e de classe; a 
Subprefeita de Santo Amaro 
Patrícia Penna Saraiva.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br
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 AVENIDA SANTO AMARO, 6.540 - GRANJA JULIETA  - SP

• VENDE
• ALUGA

• ADMINISTRACRECI: 023775J

 LANDYS IMÓVEIS E ADMINISTRAÇÃO EIRELI - EPP
‘EM QUALQUER REGIÃO, A SUA OPÇÃO’

RESIDÊNCIA OU COMÉRCIO

• CASAS • TERRENOS • APARTAMENTOS
E-mail: recepcaolandys@gmail.com Visite nosso site: landysimoveis.com.br(11) 5524-2930

(11) 94891-1013

SANTO AMARO 

SANTO AMARO SANTO AMARO 

APARTAMENTO 
125,00m² ÚTEIS

3 dormitórios sendo 
uma suíte, sala p/2 ambientes, 

copa/cozinha, 2 banheiros 
e 1 vaga. 

R$ 337.000,00
RO.001 

CHÁCARA 
SANTO ANTONIO

CASA TÉRREA 
RESIDENCIAL
3 dormitórios sendo 

1 suíte  e demais 
dependencias, 2 vagas 

R$. 1.180.000,00
RO.004 

VILA SÃO JOSÉ

VILA SÃO JOSÉ

SOBRADO 

2 dormitórios, 2 bamheiros, 
sala p/2 ambientes,

copa/cozinha e 2 vagas 

R$.365.000,00 

LU.001

LOJA C/40,00m² 

PRÓXIMO 
LARGO TREZE 

R$. 149.000,00 

RO.002

COMERCIAL 

ÚNICO POR ESTE VALOR 

243,00m² TERRENO 

233,00m² CONSTRUÇÃO 

R$. 3.500,00 POR METRO QUADRADO 

RO.003 

PRÉDIO COMERCIAL

NA AV. PRINCIPAL

TERRENO 20,00 X 20,00 

160,00m² CONSTRUÇÃO

R$. 825.000,00 

LU.002

REPRESA GUARAPIRANGA

CONDOMÍNIO FECHADO

VENDO LINDA CASA - 450M² AC

4 dormitórios (sendo 2 suítes), 4 salas, sala ampla 
c/lareira e lavabo, escritório, cozinha, lavanderia, 

WC, garagem 4 vagas e espaço gourmet 
com vista panorâmica para represa.

Local paradisíaco, próximo ao 
Solo Sagrado - Igreja Messiânica 

Negociação ou agendar visita  11 98464-1960

Processo nº. 1023891-32.2020.8.26.0002. Curatela. A todos que o presente edital virem ou detiverem conhecimento 
que por esta 8º Vara das Famílias e Sucessões e cartório tramitou os AUTOS DA AÇÃO DE CURATELA, tendo sido 
acolhido, conforme r. sentença de de fls.203 a 206, e, como consequência, decretada a curatela de LUIZ HENRIQUE 
MORGADO CALVET, conforme informações a seguir. “Pelo exposto, acolho o pedido inicial para o fim de reconhecer 
a INCAPACIDADE RELATIVA de LUIZ HENRIQUE MORGADO CALVET, portador (a) de alzheimer (CID-10 G30), 
para exercer, pessoalmente, os atos da vida civil relativos aos seus direitos de natureza patrimonial e negocial, com a 
ressalva prevista nos artigos 6º e 85 da Lei nº 13.146, de 6 de julho de 2015, e nomear para o cargo de curador 
definitivo o requerente MARCELO BRASIL CALVET, sob compromisso.”.

Envie seu currículo para rh@theplaceimoveis.com  ou 11 99372-6718 com Stephanie Nunes

VAGA PARA ÁREA COMERCIAL
• Atendimento e prospecção de clientes; 
• Fornecimento de informações referente a imóveis 
  disponíveis para locação e/ou venda;
• Com ou sem experiência; 
• Ensino médio, superior incompleto ou completo; 
• Conhecimento do pacote office básico; 
• Salário a combinar.
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Diferenças entre isolantes 
térmicos em ambientes fechados

Os isolantes termoacústicos também inibem a entrada de 
umidade, conservando o ambiente

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: divulgação

Projeto conserva a 
temperatura ambiente

Você sabia que existem 
vários tipos de isolan-
tes que proporcionam 

conforto termoacústico? A ar-
quiteta Elaine Gonzalez expli-
ca um pouquinho sobre!

A especificação ocorre de 
acordo com a área que receberá 
o produto: lajes, telhados, pare-
des. O mercado disponibiliza 
vários produtos para os diver-
sos tipos de cobertura, algumas 
até incorporadas nas telhas.

O isolamento térmico é im-
portante não só para as áreas 
de calor, mas também em áreas 
mais frias. Ele também irá im-
pedir a entrada de umidade, au-
xiliando a conservar a estrutura 

e evitando a proliferação de fun-
gos e bactérias, além também 
do desempenho para edificação 
nas questões termoacústicas.

É importante lembrar que 
fazer o isolamento com mão 
de obra especializada e usar 
materiais com maior qualidade 
no mercado, evitará possíveis 
dores de cabeça e 
perda de eficiência. 
Para auxiliar na esco-
lha, leva-se em con-
sideração: como é a 
temperatura externa 
e qual a interna de-
sejada; quais fontes 
internas são emisso-
ras de calor; se é de 
uso industrial ou resi-
dencial; se tem ou vai 

ter laje ou forro de madeira; e 
qual a extensão da área total.

As vantagens depois do produ-
to aplicado é diminuir a troca de 
calor, reduzir ruídos vindos da 
laje para o ambiente, o que torna 
o ambiente mais confortável..
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

PL de coautoria do 
vereador Marcelo Messias 

cria a Casa da Capoeira
O vereador afirma que apoiou a ideia da Casa pela importância do esporte

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br
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Espaço administrado pela Secretaria Municipal de Esportes e Lazer

O vereador Marcelo Mes-
sias é coautor do pro-
jeto de Lei n.º 17.588, 

que cria a Casa da Capoeira, no 
bairro de Campo Belo, zona 
sul. O espaço tem como fi-
nalidade divulgar e valorizar 
a prática da dança, com o 
objetivo de formar indiví-
duos aptos a disseminar a 
importância histórica des-
sa expressão cultural que 
mistura luta, dança, cultura 
popular e música.

O projeto foi apresentado 
incialmente em 2020, pelo 
então vereador e atual pre-
feito de São Paulo, Ricardo 
Nunes (MDB). “Fico feliz 
em poder dar sequência ao 
projeto do meu amigo, Ri-
cardo Nunes. Isso mostra 
a nossa parceira, lealdade 
e acima de tudo, compro-
misso com a cidade de São 

Paulo”, pontua Messias. 
O espaço que é adminis-

trado pela Secretaria Muni-
cipal de Esportes e Lazer, é 
um galpão com palco, ca-
deiras e espaço para as ati-
vidades. Na frente, fica um 
pátio onde é possível jogar 
capoeira. A entrada chama 
a atenção por homenagear o 
berimbau, instrumento mu-
sical usado para ritmar os 
movimentos do corpo. 

“Diante da história de luta 
e resistência e do reconhe-
cimento que a modalidade 
alcançou, faz-se necessário 
a criação da Casa que abri-
gará e imortalizará todo um 
legado deste povo guerreiro 
e vencedor”, diz o vereador. 

Na lei, também consta que 
o acervo da Casa da Capo-
eira será composto dos mais 
diversos materiais relativos à 
produção de peças, pesquisas, 
criação e produção de objetos 

pertinentes à modalidade, ob-
jetos históricos, artísticos, 
fotográficos, gastronômi-
cos, e qualquer forma de ex-
pressão que contribua para a 
preservação da capoeira.  

Messias conta que apoiou 
a ideia da Casa por causa 
da importância da capoei-
ra, principalmente para os 
jovens: “Ensina disciplina 
e respeito aos mais velhos, 
além de fazer parte da cultura 
brasileira", diz. O parlamen-
tar recorda sua juventude, 
quando morava na Capela do 
Socorro, zona sul, e via os vi-
zinhos jogando capoeira, de-
sejava participar do jogo, mas 
não podia porque tinha que 
trabalhar. “Agora a juventu-
de tem um local para prati-
car a capoeira”, comemora.
Casa da Capoeira: rua Sa-
poti, 20 – Campo Belo
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br
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